
Liebe Gemeinde! 

 

 

Hier kommt wieder ein kleines biblisches Wort für diesen Tag, 

also für den 22. November 2020. 

 

Und es ist wirklich kurz formuliert. 

Aber es sind große Botschaften. 

Paulus schreibt im Brief an die Gemeinde in Ephesus: 

 

Es ist ein Herr, und es ist ein Glaube. 

Denn es ist der eine Gott und Vater von allen.  

Er ist über allen Menschen, und er ist auch in allen Menschen. 

 

Absolut: Das ist eine große und großartige Botschaft! 

Unser guter Gott ist der Vater aller Menschen. 

Und wunderbar ist auch die Aussage: 

Gott ist in allen Menschen. 

 

Das bedeutet ganz eindeutig: 

 

Egal ob wir Deutsche sind oder Schweden oder Syrer, 

egal ob Afrikaner oder Chinesen:  

In jedem von uns 8 Milliarden Menschen auf der Welt  

steckt etwas ganz Persönliches von Gott selbst. 

 

Dazu fällt mir noch ein Satz ein aus dem Alten Testament, 

da steht sinngemäß: 

„Und Gott schuf den Menschen und beschenkte ihn mit seinem Geist. 

Er hauchte ihm den Atem des Lebens ein“. 

 

Das sind wunderbare Botschaften. Und sie bedeuten gleichzeitig: 

 

Auch in Dir – und auch in mir – steckt viel drin von Gott selbst: 

Der „Atem des Lebens“. Und ein Teil von Gottes gutem Geist. 
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